

### ◆校長より

過ごしやすい季節であるはずの秋の季節を感じられないまま、寒さ本番の12月を迎えようとしております。この間まで、半袖シャツで活動していた生徒も、現在では上着やウインドブレーカー着用で過ごしています。近隣の各町ではインフルエンザ流行の兆しも見られ、体調管理に十分気を付けていかなければと感じるこの頃です。

11月9日(土)に行われた飛鳥中学校文化祭においては、多くの保護者の皆様、地域の方々を迎え、飛鳥中学校生徒の笑顔と活動する様子をご覧いただけたことと思います。生徒は文化祭での気持ちの高まりと一致団結して合唱や劇を作り上げる達成感を存分に感じる事ができました。

さて、2学期そして令和6年も残り1か月となりました。学校では右の行事予定にあるように、まだまだ行事が予定されております。8日(日)の飛鳥地区青少年育成町民会議による「ふれあい遠足」には飛鳥小中学校児童生徒・保護者そして地域の方々も加わり、飛鳥神楽・ロボットラジコン体験・映画鑑賞の催しを行います。地域の皆様の力を借りて、子どもたちの体験活動ができることに、度々感謝とお礼を申し上げます。子どもたちの生きる力を育む取り組みとなるよう期待しています。

### ◆文化祭の様子

意見発表・読書感想文発表



創作劇『自分だけのもの』



全校合唱



九鬼神楽保存会



### ◆グラウンドゴルフ大会実施！

11月15日(金)五郷町ふれあい公園にて、飛鳥中生徒と五郷町・飛鳥町の地域の方々が集まり、「グラウンドゴルフ大会」が実施されました。5人グループ×8組の40名で、団体優勝(吉田賞)目指し熱い戦いが行われました。ホールインワン賞や参加賞なども準備して頂き、非常にスムーズな運営をしていただいた地域の方々に感謝します。今回五郷町での初めての試みでしたが、来年以降も恒例行事として地域の方々とふれあう機会を増やしていきたいと思っております。本当にありがとうございました。



### ◆12月の行事予定◆

- 2日(月)第2回学校運営協議会
- 4・5日(水・木)2学期末テスト
- 6日(金)防災学習(⑤⑥限)
- 7日(土)紀南青少年育成交流会
- 8日(日)ふれあい遠足(飛鳥地区青少年育成町民会議)
- 9日(月)振替休業日
- 11~13日(水~金)個別懇談
- 12・13日(木・金)学校開放日
- 23日(月)2学期終業式
- 30・31日(月・火)年末学校閉校日

### ◆1月の行事予定◆

- 1~3日(水~金)年始学校閉校日
- 8日(水)3学期始業式
- 9日(木)3年実力テスト
- 23日(木)県立高前期願書受付開始
- 23・24日(木・金)3年中間テスト
- 27日(月)県立高前期願書受付締切
- 30日(木)新日本フィル公演